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GEMEINDEAMT VANDANS 

 

Niederschrift 

 

über die am Freitag, den 4. August 1967 um 20.30 Uhr im Sitzungssaal 

stattgefundene 24. öffentliche Sitzung der Gemeindevertretung 

 

 

 

Tagesordnung 

 

 

1) Eröffnung und Feststellung der Beschlußfähigkeit 

 

2) Genehmigung der 23. Sitzungsniederschrift 

 

3) Bericht über a) Freifahrungsverhandlung für Gips am See 

b) Kindergarten - Personalkostenbeitrag 

 

4) Beschlußfassung von Sekretär Vonier 

 

5) Bestellung von Jugendschöffen für 1968 

 

6) Stellungnahme zur Anstellung einer Familienhelferin 

 

7) Stellungnahme zur Neubesetzung der Kindergartenaufsicht 

 

8) Beratung zur notwendigen Friedhofserweiterung 

 

9) Wasseranschlußgesuch von ZIMMERMANN Hubert 182 

 

10) Grundkaufsansuchen von Maier Wilfried 15 

 

11) Ankauf von "Fir-Obad" für die Jungbürger 

 

12) Beschlußfassung über die Krediterhöhung und Darlehensaufnahme 

im Hinblick auf die Erstellung der Doppelsesselliftanlage 

 

13) Beratung über die Personalerweiterung im Gemeindeamt und 

Anschaffung eines PKW 

 

14) Genehmigung der Kostenüberschreitung beim Ganeuerweg 

 

 

---o —- 

 

Anwesend waren: Der Bürgermeister, 3 Gemeinderäte und 13 Gem.Vertr. 

 

Ersatzmann für Gall Johann war Schoder Ernst 455 

 

Gefehlt hat Schoder Josef 127 

 

Vorsitzender war Bürgermeister BITSCHNAU Alfons 

 

 

 



 

zur Tagesordnung 

 

 

1) Der Vorsitzende eröffnete um 20.30 Uhr die Sitzung und stellte die 

Beschlußfähigkeit fest. 

 

2) Die den Gemeindevertretern zeitgerecht zugegangene Niederschrift der 

23. öffentlichen Gemeindevertretungssitzung wurde vollinhaltlich 

genehmigt. 

 

3) Berichte über 

a) die vertagte Freifahrungsverhandlung auf Gips am Lünersee 

b) die Ablehnung des Landesbeitrages von 9.500.- S zum 

Kindergartenpersonalkostenbeitrag 

wurde den Anwesenden zur Kenntnis gebracht. 
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4.) Im Sinne des Schreibens der Landesregierung vom 18.7.67 PrsA-7o2/8 

ist eine Vorrückung mit 1.1.68 in C/III/1 möglich. 

 

 

5.) Als Jugendschöffen für 1968 wurden bestellt: 

 

Bargehr Fidel 12, Schapler Resi 199, Schoder Reinhard 132, 

Maier Josef 88, Bachmann Franz 59 

 

Ersatzschöffen: 

Ganahl Resi 415, Egele Hans 159, Maier Viktor 

 

 

6.) Zur Prüfung über die Anstellung einer Familienhelferin soll der 

Pfarrkirchenrat nach Klärung von möglichen Beihilfen aus Nachbargemeinden 

entsprechende Vorschläge erstatten. 

 

 

7.) Die Gemeindevertretung nimmt zur Kenntnis, daß die Besetzung 

der Kindergartenaufsicht für 67/68 durch das Pfarramt erfolgt 

ist. Die Personalkostenerstattung soll wie bisher geregelt und 

rechtzeitig angestrebt werden. 

 

 

8) Zur Beratung der Notwendigen Friedhofserweiterung wird ein 

gemeindliches Komitee bestehend aus den Herren Dietrich Karl, Kasper 

Hans, Egele Hans, Mathis Hugo, Lorünser Hermann, Bitschnau Hans und 

Nagler Sepp gebildet, das in Zusammenwirken mit dem Pfarrkirchenrat die 

offenen Fragen Klären soll. 

 

 

9.) Hubert ZIMMERMANN wird die Ausnahme bewilligt um die übliche 



Anschlußgebühr in Anrainerobjekt des Bruders den Wasseranschluß für 

seinen Neubau zu installieren. 

 

In diesem Zusammenhange wird gem. § 36 GG die Ausnahme bewilligt daß 

Stüttler Christian seine Einfriedungsmauer wie durch GR Bitschnau 

vorgeschlagen entlang der Straße errichten kann. 

 

 

10) Das Grundkaufsansuchen von MAIER Wilfried wird zur 

Lokalaugenscheinnahme vertagt. 

 

 

11) Für die heurigen Jungbürger soll das Büchlein "Fir Obad" v. Borger 

angekauft werden. 

 

 

12a) Zur Finanzierung des DoppelSesselliftes Latschau wird statt der szt. 

Bürgerschaftsübernahme Von 2 Mill. durch die Gemeinde Vandans ein 

Darlehen Von 2,5 Mill S Von der Landesfeuerversicherungsanstalt zur 

Weitergabe an die Liftgesellschaft aufgenommen. 

 

Für 1 Mill S Darlehen von der Hypothekenbank für die Liftgesellschaft 

soll von den Standesgemeinden die Bürgschaft übernommen werden. 

 

b) Die Raiffeisenbank Vandans wird der Gemeinde gegenüber für 

verschiedene Bauvorhaben den Kredit auf 1 Mill erhöhen. 

 

 

13.) Zur Personalerweiterung im Gemeindeamt wurde kein konkreter Beschluß 

gefaßt; dagegen ist mit 15:2 Stimmen der Beschluß gefaßt worden ein[en] 

PKW 1200 anzuschaffen. 

 

 

14.) Die Kostenüberschreitung von ca. 140.000.- s für den Güterweg Ganeu 

wird angesichts der zugesagten Subvention bewilligt. 

 

 

 

Schluß der Sitzung um 1.00 Uhr - 

 

Für die Richtigkeit    gez. Bürgermeister 

der Ausfertigung: 


